

Lipper Modellbautage



Autorin: Manuela Helmich



Oh nein, mein Mann schmeißt mich um 6.00 Uhr aus dem Bett - oh ja, da war ein Vorhaben, wir wollen nach Bad Salzflen. Auto und Koffer sind gepackt, also los!

Nach einer entspannten Autofahrt von Berlin sind wir gut angekommen. Nach einigen Orientierungsversuchen haben wir unseren Standplatz gefunden und waren positiv beeindruckt, ein prima Schallschutz und Platz war da.

Und uns gegenüber dieses stabile, herrlich große

Becken das geradezu zum Schiffchen fahren einlädt und auf dem später jede Menge los war.

Wir waren als erste am Stand und haben sofort voller Tatendrang begonnen, diesen Stand zu etwas besonderes zu machen. Wir haben auch nicht lange auf unsere Mitstreiter, Michael, Enno, Norbert, Detlef, Christian und Katrin warten müssen. Die Freude war riesig, sich endlich wieder zu begegnen, tolle Gespräche zu führen und gemeinsam etwas zu bewegen.





Unser Stand war mit Leben erfüllt und erfreute sich während der Veranstaltung großer Beliebtheit.

Sehr interessant fanden die Besucher unter anderem die Funktionen der 3-D- Drucker, das Innenleben der Schiffe, ganz besonders das der verschiedenen U-

Boote, jedes einzelne Modell hat seinen ganz besonderen Reiz. „Sind sie alle fahrbar, wie funktioniert das Abtauchen und wie kommt es wieder hoch?“

U-Boote wie die Deep Rover, Albacore, NR1, Seehund,

Orca und die Dioramen von Michael und noch einige mehr waren die Attraktion.

Auch die anderen Stände haben ihre Modelle entsprechend präsentiert: z.B. Modellbaufreunde Tornesch, Marine Modellen International,

Schiffsmodellfreunde Hücker-Moor, Modell-Skipper Herford, Bielefeld FS MC Model Shipyard, Schiffs-Modellbau-Club Espelkamp und natürlich die Seenotretter.

Nach Absprachen wegen Fahrzeiten und





Moderationen wurden wir von den Bielefelder Modellbaufreunden sehr unterstützt und das Becken wurde zu einen echten Hingucker, als die U-Boote ihre Fahrzeiten hatten. Auch das Thema Moderation wurde dann weiter ausgebaut und fand regen Zuspruch.

Der Sonar hat hier schon richtig was bewegt.

Aber Modellbau ist Faszination pur, auch die anderen Sparten waren sehr dekorativ dargestellt und ich denke das Publikum war sehr begeistert, sodass jeder seine Augenweide finden konnte. Jeder konnte also auf seine Kosten kommen, Essen und Trinken war auch

reichlich vorhanden. Es war ein sehr rücksichtsvolles, hilfsbereites Miteinander, das richtig Spaß machte. Sehr lobenswert ist auch zu erwähnen, dass in den Hallen, besonders in den WC's eine penible Sauberkeit herrschte und das bis zum späten Abend- dafür herzlichen Dank!!!

Unser Sonarteam hatte eine wirklich gelungene, abwechslungsreiche Veranstaltung erleben dürfen, die man so schnell nicht vergisst und wir freuen uns schon auf die

Lipper Modellbautage 2023!



